

El éxito dependerá del talento y la creatividad



Con el creciente ritmo de automatización y los continuos cambios vividos en los últimos tiempos, en la denominada 'era digital', el éxito o fracaso de las organizaciones dependerá cada vez más del talento humano, de su creatividad y de la capacidad de innovación. Solo aquellas organizaciones que dispongan de la tecnología de Recursos Humanos adecuada, podrán atraer, desarrollar y retener a los mejores profesionales de manera eficiente, y como consecuencia, incrementar la productividad de sus negocios. Para superar todos los retos que plantea este nuevo contexto digital, Meta4, líder mundial en soluciones tecnológicas para la gestión y el desarrollo del capital humano, proporciona a las empresas soluciones innovadoras para gestionar de forma integral todas las fases del ciclo de vida del empleado y mejorar su experiencia laboral.

Desde los procesos más administrativos como la Nómina y Administración de Personal (CORE HR), hasta todos los relacionados con la gestión del talento de los profesionales: selección, onboarding, formación, evaluación, revisión del talento, planes de carrera y sucesión. Adicionalmente las soluciones para la gestión del talento de Meta4, disponen de diferentes herramientas para el usuario como: HR Ticketing, Portal del Empleado, área de configuración y analíticas, que potencian la comunicación y favorecen su autonomía.

Carlos Pardo, Director General Meta4.